



Los miembros del nuevo patronato, ayer en la reunión. | ALMEIDA

La Fundación Torre del Clavero arranca el curso centrado en los derechos humanos

B.H. | SALAMANCA

El patronato de la Fundación Torre del Clavero celebró ayer su reunión anual para aprobar las cuentas y preparar el programa de actividades de este curso, que ya han comenzado con el VII Ciclo de Cine Jurídico. “La propuesta es la de dar más formación para los abogados y para trasladar a la sociedad la actividad de la abogacía”, subraya Eduardo Íscar, decano del Colegio de Abogados y presidente del patronato. Se incorporan como miembros Juan Sebastián Quetglas, Ju-

lián Martínez Simancas, Araceli Mangas, Javier Galán y cuatro nuevos patronos por parte del Colegio de Abogados. “Entre ellos Luis Nieto y tres compañeras, porque teníamos un patronato muy masculinizado”, aclara el decano. Por otro lado, salen Miguel Sánchez Redondo y Carlos Paradela, el resto de altas cubren bajas de otros años. “La fundación tiene una parte importante de derechos humanos y seguiremos con temas de refugiados, de vivienda, de trata de personas, discapacidad...”, señala Íscar.